
 

落ちた年はこの１年が勝負と思いますし、そのまま

上がれないでズルズル行ってしまうと上がれなくなっ

てしまうと思う。最後まで諦めないなど気持ちの部分

を忘れずに、駒大魂を持って頑張ってもらいたいです。 
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会場に足を運べなか

った他のＯＢの方か

らもコメントをいた

だきました 

秋田監督指導の下、最後まで諦めず全力でプ

レーするという気持ちを忘れないで闘って

下さい！ 

そして、一年で一部復帰を目指し、仲間を信

じて日々の練習から熱い気持ちを持って頑

張って下さい。 

OB岡 大生(現：ヴァンフォーレ甲府) 

今年は関東２部で残念な結果となってしまいましたが、

来年また関東１部の舞台で出来るよう１人ひとりが高

い目標を持ち向上心をもち努力を惜しまずチーム一丸

となって頑張ってください。 

また、最高の仲間と喜びをわかちあえるように頑張って

ください。楽しみにしています。駒大魂観せてやれ 

OB金久保 彩(現：水戸ホーリーホック) 

駒澤大学サッカー部には素晴らしい伝統

や歴史がありますが選手のみんなはあま

り気にせずプレーして欲しいと思います。 

ただ、今年から 2部での戦いになりますが

気持ちの入った駒大サッカーは変わらず

にチームのみんながプレーしてくれるこ

とを願ってます。 

駒澤大学のいいところである、学生らし

く、一生懸命プレーして下さい。サッカー

だけでなく人間性も育ててもらえる大学

なので選手のみんなは秋田監督を信じて

やって下さい。 

まずは自分の為に。それから仲間、チーム

の為に頑張って下さい。 

日本で一番闘えるチームは駒澤大学サッ

カー部だと思っています！ 

OB金 正也(現：ガンバ大阪) 

 

 

今年は 2部リーグでの戦いになりますが、2

部とはいえ、厳しいリーグだと思うので、チ

ーム一丸となって秋田監督を中心に一年で

の一部復帰を目指して頑張ってください。 

OB酒井 隆介(現：京都サンガ F.C.) 

駒澤大学サッカー部らしい最後まで諦め

ない姿勢や熱い気持ちをもってリーグ戦

を闘って 1部復帰を目指して下さい。 

駒澤大学サッカー部 OB として心から応

援しております。 

OB棗 佑喜(現：栃木 SC) 

 


